

10-11-89

Según PRODENI

EL 75 POR CIENTO DE LOS DELINCUENTES JUVENILES SON DE «PALMA-PALMILLA»

El 75 por ciento de los niños internados en la Casa Tutelar de Menores, el antiguamente llamado «reformatorio», proceden de la barriada Palma-Palmilla, según afirmó ayer José Luis Calvo, presidente de PRODENI, una asociación dedicada a la protección de los derechos de los niños. Según Calvo, este alto índice de delincuencia juvenil podría tener su causa en los elevados niveles de absentismo escolar que se producen en dicha barriada.

En ese mismo orden de cosas, José Luis Calvo se refirió a que el 90 por ciento de los delincuentes juveniles procedentes de esa barriada, que además de ocupar el 75 por ciento de la Casa Tutelar, copan un porcentaje similar de los reclusos de la prisión provincial, «según datos que nos ha ofrecido el propio director de la cárcel».

Para tratar de combatir esa situación, PRODENI ha puesto en marcha un Plan de Asistencia Social, dirigido por cinco asistentes sociales, «para luchar en tres frentes, el absentismo escolar, el maltrato a los niños y la participación de los padres en el colegio».

No obstante, será todo lo relacionado con la falta de los niños a clase el objetivo principal de este



trabajo, subvencionado totalmente por la Junta de Andalucía con 3,5 millones de pesetas. Este trabajo se desarrollará durante un curso.

Volviendo sobre el absentismo escolar, José Luis Calvo señala que «el veinte por ciento de los niños de la barriada, unos 4.000, asisten irregularmente a clase».

Juan GAITAN
Foto: MARGA